



発行 ; 吉野川市国際交流協会・広報部(Tel22-2271,Fax22-2270)

ホームページURL <http://www.tcu.or.jp/kamojima/yia/>

ご案内/10月度 定例活動

◆国際交流バスツアー

ご参加者募集中！！

日時:11月15日(日)午前7:30～午後6:00

行先: 神戸方面(ハーバーランド、南京町)

参加費:3000円(外国人、日本人とも)

◆英会話教室

ネイティブスピーカーとしゃべってみましょう！

☆鴨島教室 毎週木曜日19:00～21:00

文化研修センター2F.講師:ミッシェルさん

お問合せ:後藤田さん(TEL 0883-24-5234)

☆山川教室 毎週火曜日19:00～21:00

山川公民館、講師:ナディアさん

お問合せ:長井さん(TEL:090-1575-8634)

☆川島教室 毎週水曜日19:00～21:00

川島東公民館、講師:ジョンさん

お問合せ:市原さん(TEL0883-24-5052)

【村上教室】(TEL 0883-24-8018)

＜鴨島 文化研修センター＞

毎週日曜日 13:30～15:30(初級日本語講習)

講師:村上さん,藤野井さん,佐藤さん,萩森さん

毎週金曜日 19:00～21:00(中級日本語講習)

講師:村上さん

【手塚教室】(TEL 0883-24-1284)

＜市場町コミュニティセンター＞

毎週日曜日 10:30～12:30

＜高川原公民館＞

毎週日曜日 14:00～16:00

講師:手塚さん

◆日本文化体験(随時)

ぞめき&長唄 弾きま専科(三味線の指導など)

わさよし

講師:松永 和三喜美さん(乾Tel:0883-24-1254)

◆ALT懇談/懇親会

8月30日に吉野川市のALTの先生方との懇親会が美郷の湯で行われました。参加者はALT3名の他に、各英会話教室の受講生とYIAの会員の方々の17名で、計20名が集まりました。



ナディアさん



ミッシェルさん

まず始めに、各教室の現状課題と解決策をグループごとに話し合い、その後に全体での課題の共有、話し合いをしました。普段思っていることや感じていることを話すことができ、また、他の教室の課題も聞けて有意義な時間を過ごすことができました。



ジョンさん

特に、これから英会話を始めようとする方の受入れについて真剣に意見交換がありました。今後は今回の課題が解決できる様に先生方と協力していきたいと思います。話し合いの後は楽しい食事会でした。美味しい料理を堪能しながら、有志による素敵なオカリナ演奏や三味線演奏を楽しみました。



食事会の最後は徳島県民ならではの、阿波踊りで締めくくりました。英会話教室の受講生の中には、このような会に初めて参加した方もいて、とても楽しかったとの声を聞くことができました。今回参加できなかった方も、また機会があればぜひ参加してみてください！ (筑木)

寄付のお礼

「市原百合子さんから、協会宛てに寄付金をいただきました。ご支援ありがとうございました。」

【ペルーの若夫婦】

徳島大学の教授から依頼されて、ペルー出身の若い学生夫婦を2泊3日で受け入れました。2人とも、カリフォルニア大学で勉強していました。奥さんの祖父母が日本(沖縄)からの移民だという事で名前もMiya、ご主人は生粋のペルー人です。ペルーの人はこうも明るいのかと思うくらい明るい2人でした。

一晩目は庭でバーベキューをしました。食事は好き嫌いなく何でも食べてくれました。私の記憶違いでなければご主人は音楽専攻で、ギターを弾いて奥さんに歌わせるのが好きなようでした。ペルーの唄を何曲か歌い、そのあとで私たちのリクエストでペルーの民謡「コンドルは飛んでいく」を母国語(スペイン語)で歌ってくれたのが今も耳に残っています。

ちょうど阿波踊りの時期で徳島市での踊りに参加。Miyaはすっかり気に入って、団体で踊った後、ひとりでも広場で踊り、疲れるという事を知らないエネルギッシュな女性でした。後日主人は招きに応じてペルーを訪問、大歓迎を受け、Miyaの実家に2泊、ご主人の実家に1泊したそうです。主人は移民の方たちの幸福そうな生活を見て、とてもうれしかったようです。

★ 日本語教室レポート 村上教室(日曜クラス)



王云さん

王云さんと出会って忘れられない場面があります。二年前の夏のこと、私がいつものように授業開始時間ギリギリに教室のドアを開けると、まず目にしたのはホワイトボードに丁寧に書かれた次の伝言でした。

「さとう先生へ おはようございます。わたしは王云です。ほんとうにすみません、きょうは用事がありますから勉強にきません、すみません。じかんがありませんからこれかきました。おねがいします。8月4日11点10分」

彼女はその頃、「みんなの日本語初級20課」を学習中でそれでもってこれだけの成果が得られたのです。

王云さんは、三年もの間一度も国へ帰らず、当初の目的を達成して、このたび帰国に至る数少ない人です。その意志の強さと明るい人柄の中に、中国人女性の生きる強さを感じました。帰国した後も、日本語の勉強を続けて下さいね、と言うと笑顔で頷いていました。

9月13日この日は村上先生が、彼女へ餞の最後の授業を行い、別れを惜しみました。(佐藤光枝)

【オーストラリア パース】

憧れの地、WA.Perthを訪れる機会を得、友人二人と共に9月6日より一週間の旅を楽しんできました。



我が家を訪れたKirk Familyに再会、心温まるおもてなしを受け再会の喜びを分かち合いました。



山川町での滞在中、英会話クラブメンバーとの歓迎会、お茶、生花、祖谷観光等それぞれの体験が彼らにとって大きな喜びだった事を聞かされ、私達の喜びでもありました。Kirk宅をより眺めた南十字星、又、キングスパーク、どこまでも澄み渡るインド洋、広大なぶどう畑、無数のwild flower、人と大自然と動物の共存が至る所に感じられ、感慨深い旅となりました。



左端:筆者 写真➡

お世話になったKirk Familyに再会を約束し9月11日Perthを後にしました。

◆ 2015年度の会費 未だの方

2015年度の会費(個人2000円、団体5000円)のお振込みをよろしくお願いします。

振込み口座:郵便口座番号 01690-0-3067

加入者名;吉野川市国際交流協会

会費:個人2000円、団体5000円

ご意見・情報などをお寄せください。

広報部長 長井まで(TEL090-1575-8634)

e-メール; yoshino_kokusai@yahoo.co.jp